

Nach Essener Rekord-Fund Die sieben spektakulärsten Heroin-Funde in Deutschland - 09.10.14



Im aktuellen Fall wurde das Heroin in eingelegten Gurken und Knoblauch aus dem Iran nach Deutschland geschmuggelt. Foto dpa

Essen - Der Polizei hat in Essen die [größte Einzelmeng](#)e Heroin seit Jahrzehnten in Deutschland sichergestellt. Fahnder konnten rund 330 Kilogramm der Droge sicherstellen, wie das Bundeskriminalamt (BKA) am Donnerstag in Wiesbaden mitteilte. Die Menge hat demnach einen Straßenverkaufswert von etwa 50 Millionen Euro und hätte für 1,3 Millionen Dosen ausgereicht.

Das Heroin sei in einem Lastwagen in Essen sichergestellt worden, sagte die Sprecherin der Staatsanwaltschaft Essen, Anette Milk. Dem BKA zufolge war die Ladung am 22. September zwischen einer Lieferung eingelegten Gurken und Knoblauch aus dem Iran entdeckt worden.

Zwei Brüder im Alter von 30 und 35 Jahren wurden verhaftet. Die beiden sollen Geschäftsinhaber mutmaßlicher Empfängerfirmen in Essen und Köln sein. Außerdem werde noch gegen weitere Verdächtige im In- und Ausland ermittelt, teilte das BKA weiter mit.

Weitere große Drogen-Funde

- 316 Kilo Heroin spüren Drogenhunde im Februar 1999 am deutsch-polnischen Grenzübergang Frankfurt/Oder im doppelten Boden eines türkischen Lasters auf.
- 292 Kilo stellen Zollfahnder im Dezember 1993 am deutsch-tschechischen Grenzübergang

Schirnding sicher. Das Rauschgift war in einem Lastwagen unter 250 Säcken mit Haselnüssen aus der Türkei versteckt.

- 161 Kilo finden Drogenfahnder im April 2001 bei einer Kontrolle auf der Autobahn 3 bei Wesel am Niederrhein im Dach eines türkischen Obsttransporters.
- 150 Kilo entdecken bayerische Zöllner im September 2011 bei einer Autobahn-Kontrolle versteckt in einem Lastwagen, der von der Türkei nach Belgien unterwegs war.
- 150 Kilogramm findet die Polizei im Dezember 2007 bei Bocholt in Nordrhein-Westfalen in einem türkischen Lastwagen.
- 146 Kilo Heroin entdecken Zöllner im April 2003 am deutsch-niederländischen Grenzübergang Emmerich-Elten bei einer Tempokontrolle im Laderaum eines Kombis.
- 100 Kilo des Rauschgifts stellen im März 2006 Drogenfahnder in Rosenheim in einem an einem Autobahn-Rastplatz abgestellten türkischen Lastwagen sicher.

<https://www.express.de/news/nach-essener-rekord-fund--die-sieben-spektakulaersten-heroin-funde-in-deutschland-477768>